



こおりやましょう

令和3年9月13日

郡山小だより 9月号②

【ゆめ・チャレンジ・学び合い】

茨木市立郡山小学校



9月30日まで、緊急事態宣言が延長となりました。これにより引き続き分散登校となることとなりました。また、それに伴い、オンライン授業（授業ライブ中継）が各学校の実情に合わせて実施されます。

本校では、参加の可否・頻度による学習進度の格差、個人情報保護、回線確保等のハード面の整備、教育効果、等の様々な観点より、授業単元を進める内容のオンライン授業につきましては実施を控え、A・Bに登校している児童の交流やタブレットによる双方向授業実施に向けての一部オンライン授業の実施としました。ただ、長期にわたり登校を控えなければならない個別の事情がある場合におきましては、個別対応として一部導入を行う可能性はあります。

13日以降、今後さらに必要になると思われる、より教育効果が高い双方向型オンライン授業の導入の準備としまして、これまでのオンラインミーティングにあわせて、授業の進行を伴わない復習やトレーニング、作品制作などの授業時間などを中心にオンラインを利用した授業も行います。子どもの慣れや教員のスキル以上に通信環境等のハード面のトラブルが予想されていますが、ソフト・ハード両面における課題発見・解決につなげたいと考え、少しずつ導入してまいりますので、引き続きご協力をお願いします。

★分散登校について 9月13日（月）～9月30日（木）

*現在のグループ分けを継続します。

| | |
|-------|---|
| Aグループ | 1～5地区（B棟）・6～12地区（A棟） 13地区（けやき・ロイヤル・クレセント・テラスプレハブ）・16地区（井口台11～19） |
| Bグループ | 14～15地区（井口台南）・17地区（井口台20～23） |

何か心配なことがありましたら遠慮なくご相談ください。

茨木市内の感染状況が改善されれば、通常登校に変更される可能性もあります。

【日程表】Aグループ、Bグループは登校は、1日交代とします。

| 曜日 | 月 | 火 | 水 | 木 | 金 |
|----------------|---------------|---------------|----------------------|---------------|----------------------|
| 日にち | 9/13 | 9/14 | 9/15 | 9/16 | 9/17 |
| 登校のグループ | A | B | A | B | A |
| 時間割 (下校の目安) | 木曜日の時程 で下校 | 木曜日の時程 で下校 | 水曜日の時程 で下校 | 水曜日の時程 で下校 | 火曜日の時程 で下校 |
| 日にち | 9/20 | 9/21 | 9/22 | 9/23 | 9/24 |
| 登校のグループ | 敬老の日 | B | A | 秋分の日 | B |
| 時間割 (下校の目安) | 学校はお休み | 火曜日の時程 で下校 | 月曜日の時程で 5時間目までで下校 | 学校は お休み | 月曜日の時程で 5時間目までで下校 |
| 日にち | 9/27 | 9/28 | 9/29 | 9/30 | 10/1 |
| 登校のグループ | A | B | A | B | 創立記念日 |
| 時間割 (下校の目安) | 金曜日の時程 で下校 | 金曜日の時程 で下校 | 水曜日の時程 で下校 | 水曜日の時程 で下校 | 学校は お休み |

50周年記念式典について

本来でしたら10月2日の運動会に行く予定でしたが、運動会の延期に伴い、50周年記念式典も10月30日（土）に延期させていただきます。当日は、運動会開会に先駆けまして、ご来賓に茨木市長・福岡洋様をお招きし、早稲田摂稜高校ウインドバンド部による演奏、風船飛ばしを実施する予定です。当日の天候や新型コロナウイルスの感染状況によっては、内容に変更が生じる場合もございますが、予めご了承ください。

また、10月16日（土）には、本校体育館にて絵本作家の長谷川義史さんを講師にお招きして、記念講演会を予定しております。コロナ禍のため、入場できる人数を制限させていただきますこととありますが、ご了承ください。詳しくは、後日別途配付しますお知らせをご覧ください。



タブレットについて

今後の双方向学習に向けて、持ち帰っているタブレットを、再度学校に持って来ていただく機会がございます。低学年児童にとっては、重たいものですので、その際には前日の持ち帰りを少なくするなどして配慮していきたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願いいたします。



保護者の皆様へのお願い

地域の方より、自宅待機のはずの児童がマスクを着けずに遊んだり、大声を出したり、運動したりしている姿を見て、児童の健康・安全について心配される声もいただいております。

自宅学習の日や夕方・休日に、外で集まって遊んだり、友だちの家で集まって遊んだりすることのないようにしてください。学校でも、指導していますが、各ご家庭でもお話しください。ご協力をよろしくお願いいたします。

